

LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar

■ Cordero no come cordero

En un acto fallido (ora que está de moda esta palabra) de canibalismo, ayer, el gober Enriquer Peña Nieto asistió a una comida en Villa del Carbón, luego de entregar apoyos sociales a varios mexicanos. Estuvo acompañado por Ernesto Cordero, secretario de Desarrollo Social del gobierno federal.

En la gran comilona que dispusieron, el plato fuerte fue "cordero al vino tinto", lo que no fue muy del agrado de don Neto, pues creyó que se estaba almorzando a un pariente...

Um, dicen, en represalia, ahora que Quique vaya a la Sedesol, don Neto le va a ofrecer como segundo tiempo, "gaviota asada"...

Sigue

Este sábado, el presidente Feli Calderón viajará a Inglaterra e Irlanda del Norte.

Que va a una visita de Estado del 29 de marzo al 1 de abril, a invitación de la Reina Isabel II.

Um, reflexionan, con tanto roce con las testas coronadas, el *Diario Oficial de la Federación* lo vamos a cambiar por la revista *Hola*, ya que andan merodeando los fantasmas de Maximiliano y Carlota de Habsburgo...

Pregunta

Con todo esto, surge la duda:

¿No será acaso que Feli cree que porque son de sangre azul, también ellos son panistas?

¿O que son parte del equipo de fútbol Monarcas...?

En lo que son peras o son manzanas, ¡qué sangría para el erario!

Ajá

Por cierto, Feli anunció que emitirá un decreto para estimular con incentivos fiscales la repatriación de capitales mexicanos radicados en el extranjero; además, propondrá al Congreso de la Unión cambios que faciliten el pago de impuestos...

Ajá. Y corriendo van a regresar...

¡Obvio!

Los programas de pago de recompensas que ha impulsado la PGR, han tenido prácticamente nula respuesta ciudadana.

Por ejemplo, desde los años noventa se ofreció dinero a quien proporcionara datos para capturar a los hermanos Arellano Félix, y no hubo ninguna denuncia; en 2006 se puso en marcha un nuevo intento para que la población colaborara, y un año después no se había pagado ninguna gratificación, indicaron funcionarios de esa dependencia federal.

¡Bah!, dicen, ¿y qué esperaban? Ni que fuéramos kamikazes...

Sólo eso falta

Hablando de las encomiendas de la PGR, ayer leíamos en el diario *La Jornada*:

Que la PGR perdió "en definitiva" el juicio que inició hace 16 años para castigar a

los autores intelectuales del asesinato de José Francisco Ruiz Massieu, en 1994, en la ciudad de México.

Mediante una resolución que ya es inatacable, un tribunal unitario del primer circuito confirmó la prescripción de la orden de aprehensión en contra del exdiputado federal Manuel Muñoz Rocha.

Con esta resolución el exlegislador tamaulipeco se libró en definitiva del cargo de homicidio calificado y ya puede andar por territorio mexicano tan campante...

¡Chale!, dicen, ¿serán capaces de que por arte de magia reaparezca Manolo y hasta Feli le dé un huesito?

Chanfle

Aunque las autoridades de box y lucha del municipio de Benito Juárez insisten en que Abismo Negro protagonizó una función de AAA la noche del 21 de marzo en la Plaza de Toros local, es men-ti-ra.

El luchador falleció desde la madrugada del viernes 20...

Quien lo suplió fue su clon...

¡Órale!, es decir que era un *luchador pirata*..., sería mejor decir la verdad...

Con que no

El martes, el presidente *gringou*, Barack Obama, charló telefónicamente con los astronautas del transbordador Discovery y de la Estación Espacial Internacional (EEI), les dijo en tono de broma:



Fecha 26.03.2009	Sección Política	Página 37
----------------------------	----------------------------	---------------------

“Veo que están rebotando un poco, ¿usan algo para sostenerse (...) o van a permanecer flotando?”

¿Es necesario un entrenamiento especial para formar parte de la misión? ¿La ingravidez tiene efectos sobre el sueño?, les preguntó.

Um, dicen, a ver si al tiempo no se le tiene que preguntar a él lo mismo...

iAgua!

Ayer, Luis Téllez, exsecretario de Comunicaciones y Transportes, fue electo nuevo presidente de la Bolsa Mexicana de Valores.

¡Uy!, dicen, nomás habrá que mantenerlo alejado de celulares... (para *blindarse* del despecho de la Pando y la Carpinteyro), y con que no diga que la caída de la bolsa se debe a la “ineptitud e inexperiencia” de los corredores... ☒

evamakjim@prodigy.net.mx



Purificación Carpinteyro.
(Foto: Cuartoscuro)